



Pièces	2 Pièces
Superficie	49 m²
Référence	1909
Prix	275 000 €

Vence

Appartement à vendre (06140)

Vence, Dans une résidence de standing, sécurisée avec piscine, nous vous proposons cet appartement de deux pièces principales situé au dernier étage. Vous serez surpris par la vue à couper le souffle ! Parking en sous-sol + Cave. Copropriété de 89 lots principaux - Charges annuelles : 2 269 EUR (eau chaude incluse). Estimation des dépenses énergétiques du logement (2021) : en cours . Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Vence, In a luxury, secure residence with swimming pool, we offer you this apartment with two main rooms located on the top floor. You will be surprised by the breathtaking view! Basement parking + Cellar. Co-ownership of 89 main lots - Annual charges: EUR 2,269 (hot water included). Estimated housing energy expenditure (2021): in progress. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

